

Straßenumfrage zur Eurobike 2017: Was macht eigentlich die Faszination am Fahrradfahren aus?

30.08.2017



In Friedrichshafen findet derzeit (30. August bis 2. September 2017) die Weltleitmesse zum Thema Fahrrad statt: Die Eurobike. Und das Fahrrad ist in Deutschland sehr weit verbreitet - als alltägliches Fortbewegungsmittel, Sportgerät oder Teil der Freizeitgestaltung. Rund 73 Millionen Fahrräder gibt es hierzulande. Doch was ist es, was die Faszination am Fahrradfahren ausmacht? Wir haben uns auf der Straße umgehört.

Anmoderation:

In Friedrichshafen findet derzeit (30. August bis 2. September 2017) die Weltleitmesse zum Thema Fahrrad statt: Die Eurobike. Und das Fahrrad ist in Deutschland sehr weit verbreitet - als alltägliches Fortbewegungsmittel, Sportgerät oder Teil der Freizeitgestaltung. Rund 73 Millionen Fahrräder gibt es hierzulande. Doch was ist es, was die Faszination am Fahrradfahren ausmacht? Wir haben uns auf der Straße umgehört.